

(家庭数)

2024年1月19日 (金)

香南市立赤岡小学校

NO. 19

文責 竹田和子

学校だより



学びへダッシュ！3学期

3学期が始まったら、あっという間に2週間が過ぎました。1, 2, 3月は特に時の流れが早く感じられる時期ですが、赤岡小学校でも外部講師による行事や授業がすでに始まっています。卓球の出前授業は、卓球ラージボールの全日本チャンピオン内田康裕選手をお迎えし、スゴ技を見せていただいたり、6年生はラリーを体験したりしました。この他、下の写真の「命の学習」「薬物乱用防止教室」や交流、図工では版画に取り組んでいる学年、学習発表会に向けた取組も始まっています。

インフルエンザの流行でお休みのお子さんや学年もあり健康管理には気を抜けない時期でもありますが、いろいろな人といろいろな場所で学びを広げている赤岡っ子たちです。

卓球出前授業 (全校)

命の学習 (4年)

保小交流 (1年・年長)



薬物乱用防止教室 (6年)

フッ素洗口指導

1月23日(火)から毎朝8:30にフッ素洗口を行うことになりました。一生自分の歯で食べられるように小学校の時期にフッ素洗口をすることは虫歯予防に大変有効だそうです。

もちろん毎食後の歯磨きも大事ですので、歯磨き指導も歯科衛生士さんにしてもらいました。



お知らせとお願い

- ① 学校教育診断アンケートをすぐーるで配信いたします。アンケートは①と②と順次配信します。お手数をおかけしますが、学校の取組改善のためによりしくお願いします。
- ② 150周年記念事業の準備当日役割分担等に保護者の皆様のご協力をお願いすることになります。26日の参観日にPTA文書をお配りします。(午前中は学習発表会と記念セレモニー・バルーンリリース、午後は映画や喫茶コーナー・餅なげ、夜は祝賀会です。)

キリトク

返信 () 年 氏名 ()